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Новости страны и региона

Сельским предпринимателям 
забот хватает - стр. 3

К школе готовимся 
заранее- стр. 2

Учебный год начнётся 
в штатном режиме

День знаний и начало учебного года в 
Тюменской области планируются в штатном 
режиме, рассказал губернатор Александр 
Моор во время прямого эфира в своих со-
циальных сетях. «Наши школы получили 
хороший опыт работы в условиях коро-
навирусной инфекции – мы провели ЕГЭ, 
организовали лагеря дневного пребывания 
школьников, поэтому готовы продолжить 
образовательный процесс. В то же время 
могут быть ограничения, связанные с прове-
дением массовых мероприятий», – сказал 
гглава региона.

Возобновят свою деятельность на 
последнем этапе снятия ограничений и 
детские сады. Работа образовательных 
учреждений будет вестись с учётом ак-
туальной эпидемиологической ситуации.

К цифровой переписи готовы
Первая в истории страны цифровая Все-

российская перепись населения состоится 
в апреле 2021 года. Затраты на проведение 
самого масштабного статистического со-
бытия десятилетия удалось сократить в два 
раза. Регионы готовы к переписи на 80 про-
центов. «Все основные подготовительные 
этапы завершены, осталось только сформи-
ровать команду переписчиков и приступать 
к их обучению. Благодаря оптимизации про-
цессов, отказу от бумаги и внедрению новых 
технологий затраты на проведение переписи 
сократились в два с лишним раза – до 31 
млрд. рублей», – подчеркнул заместитель 
руководителя Росстата Павел Смелов.

Приступили к ревизии 
Исполнение требований федерального 

законодательства в области обращения с 
твёрдыми коммунальными отходами прове-
рят экологические патрули. Пилотный про-
ект запущен по инициативе регионального 
оператора. Работа экологических патрулей 
позволит осуществлять контроль не толь-
ко за соблюдением стандартов качества 
оказываемой услуги региональным опера-
тором и возчиков ТКО, но и сформировать 
максимально актуальную базу потребите-
лей и контейнерных площадок в регионе.

Все организации и индивидуальные 
предприниматели, вне зависимости от 
форм собственности, обязаны соблюдать 
условия по охране окружающей среды. 

 «Зелёный фитнес» – 
для всех

Федеральной экспериментальной (инно-
вационной) площадкой АНО «Центр реали-
зации спортивных проектов» реализуется 
проект «Социально-спортивное движение 
«Зелёный фитнес». В городах и сёлах 
проводятся еженедельные бесплатные 
спортивно-массовые мероприятия для раз-
личных группы населения: молодёжи, де-
тей, людей среднего и пожилого возрастов.

На данный момент успешная практика 
реализована в 15 субъектах Российской 
Федерации. Проект проходит в 63 городах 
и населённых пунктах, а общее количество 
участников превысило 350 000 человек.

В условиях выхода регионов из режима 
самоизоляции особенно актуально стоят 
вопросы возобновления физической актив-
ности граждан, профилактики заболеваний 
и формирования здоровьесберегающего 
поведения. 

 
Будет новое оборудование

В Упоровском районе реализуется 
проект «Волейбол для всех». Оборудо-
ванием и спортинвентарём пополнится 
материальная база АУ «ФиС». Такой 
подарок ко Дню физкультурника в Упо-
рово сделает заместитель председателя 
Тюменской областной думы Виктор Рейн. 
В торжественной обстановке 7 августа на 
стадионе «Ладья» возле пляжной волей-
больной площадки наградят победителей 
фотоконкурса «Волейбол и я». Воспи-
танники Упоровской ДЮСШ выступят с 
показательными упражнениями.

Подготовила Лидия СОСНИНА.

Урожай-2020

Аграрии ООО «Тобол» одними из пер-
вых завершили уборку озимых культур 
и приступили к обмолоту яровых.

Работа на полях идёт полным ходом. На 
очереди – овёс. По словам главного агро-
нома Владимира Артюгина, он уже созрел, 
хотя местами и сыроват. Это несколько 
усложняет процесс сбора урожая. При-
ходится работать выборочно. «Векторы» 
и «Акросы» при урожайности культуры 
до 20 центнеров с гектара в день могут 
обмолотить 150 га.

Зерно влажностью 16-10 процентов на 
КамАЗах доставляют в складские поме-
щения хозяйства, которые работают почти 
круглосуточно, чтобы успеть подработать 
зерно к приходу следующей партии. 
Серую культуру сушат, сортируют и за-

Приступили к уборке яровых
кладывают на хранение для дальнейшей 
реализации.

«Лето засушливое в этом году, из-за чего 
ожидаемых результатов мы не получили. 
Хлеба невысокие, низконатурные, и уро-
жай, в сравнении с прошлым годом, мень-
ше. В то же время из-за сухости зерна, 
уменьшились энергозатраты, связанные 
с производственным процессом», – рас-
сказал Владимир Ефросинович.

На обмолоте овса работает механи-
затор Андрей Казаков. «Трудимся весь 
световой день, пока хлеба не отсыреют. 
Иначе зерно остаётся в колосьях», – по-
делился комбайнер. 

В начале сезона в хозяйстве было 
занято более трёх тысяч гектаров 
озимыми, яровыми, масляничными 
и зернобобовыми культурами. Начав 
работу в интенсивном темпе, суерцы 

планируют закончить обмолот всех 
культур к середине сентября.

Регина ГАПОНОВА.
Фото автора.

Размещение культур на полях

Андрей Казаков в поле - не новичок. За штурвалом комбайна он трудится уже несколько лет.
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Юбилей

Осторожно, 
коронавирус!

Благоустройство

7 августа отмечает своё 90-летие А. А. Перевалова, жительница 
Чернаковского сельского поселения.

Уважаемая Афимья Агафоновна!
Сердечно поздравляю вас с этим замечательным юбилеем! Вся ваша 

жизнь была и остаётся примером  мужества и самоотверженности. 
Вам приходилось с малых лет трудиться в сельском хозяйстве 
наравне со взрослыми. И вы всегда старались, как могли. Своим 
трудом внесли неоценимый вклад в Великую Победу, в развитие 
нашего района. Огромное спасибо вам за это. 

Желаю вам на долгие годы сохранять здоровье и веру во всё 
лучшее.

Леонид САУКОВ, глава района.

Трудилась 
не покладая рук

Афимья Агафоновна роди-
лась в 1930 году в скромной 
работящей семье. 

Жили бедно, но дружно. В по-
ложенный срок девочка пошла в 
школу. Но проучилась только 4 
года. Над безоблачным детством 
сгустились тучи голода и нужды. 
Началась война. В юном воз-
расте пришлось ей взвалить на 
свои хрупкие плечи все тяготы 
крестьянского труда. Вместе с 
другими подростками трудилась 
в колхозе разнорабочей. С весны 
до осени было полно работы в по-
ле. Круглый год требовался уход 

за колхозным стадом. Да и 
дома работы всегда хватало. 
Хлебнули за военные годы и 
голода, и холода с лихвой. Как 
вспоминала позднее ветеран, 
хлеба давали мало, постоянно 
хотелось есть. Несмотря на 
трудности все работали ста-
рательно, помогали фронту, 
ждали родных домой с Побе-
дой. Чуть полегче стало после 
войны. Афимья Агафоновна 
работала дояркой до ухода на 
заслуженный отдых. Вместе с 
мужем Давыдом Яковлевичем 
вырастили четверых детей, 
занимались внуками. 

Как участница трудового 
фронта она награждена мно-
гими юбилейными медалями, 
получила такую и к 75-летию 
Победы в этом году. За много-
летний добросовестный труд 
в мирное время Афимье Ага-
фоновне присвоено почётное 
звание «Ветеран труда». 

Сейчас близкие родственни-
ки окружают женщину заботой 
и вниманием, часто навеща-
ют её, помогают в домашних 
делах.

Екатерина 
КОЛПАШНИКОВА, 

председатель 
совета ветеранов 

Чернаковского с/п.

Лидия КРАСНОПЁРОВА, 
с. Буньково: 

– «Знамя правды» вы-
писываю семь лет. Газета 
очень нравится,  инфор-
мация на её страницах 
всегда достоверная и 
точная, а если надо, то 
и  подробная. Люблю чи-
тать статьи о тружениках 
нашего района, особенно 
об односельчанах. Наде-
юсь, что наша «районка» 
будет радовать нас ещё 
много лет.

Во всех отделениях «Почты России» до 31 августа идёт 
досрочная подписка на периодические печатные издания.

Районная газета «Знамя правды» участвует в досрочной 
подписной кампании.

Читатели газеты могут оформить подписку на 1 полуго-
дие 2021 года по действующим сегодня ценам. Напомним, 
что выбрать издания периодической печати и оформить 
подписку можно на сайте «Почта России» и в мобильном 
приложении.

Оставайтесь с нами

Нравятся статьи 
о земляках

Главная цель националь-
ного проекта «Жильё и город-
ская среда» и регионального 
– «Формирование комфортной 
городской среды» – сделать на-
селённые пункты комфортнее 
и удобнее. К концу 2024 года 
планируется улучшить условия 
проживания и отдыха людей на 
60 процентов.  

Уже сейчас эти проекты реа-
лизуются в полную силу в Упо-
ровском районе. Совсем не-
давно началась работа на улице 
Берёзовой по благоустройству 
спортивной площадки для детей.

В нашей газете эта тема осве-
щалась неоднократно. Подошёл 
к завершению следующий этап – 
собрано и установлено огражде-
ние зоны активного отдыха. Скоро 
его покрасят в местах стыковки 
для защиты от коррозии. 

На ограждение затрачено 600 
тыс. рублей. Его изготовлением 
занималось ООО «Мастер», а 
возводить помогали местные жи-
тели и рабочие администрации. 

Сейчас на бетонное основание 
спортивной площадки укладывают 
специальное резиновое покрытие. 
Специалисты ООО «Сигма-сер-
вис», выигравшие тендер, перед 
началом работы полностью про-
пылесосили его, заштукатурили 
все трещинки, неровности и раз-
метили. Этот этап должен за-
вершиться к концу недели. После 
чего останется закрепить на своих 
местах волейбольную и футболь-
ные сетки, щиты для баскетбола, 
установить несколько лавочек для 
отдыха. 

Работа завершается

Упоровское поселение на реа-
лизацию проекта выиграло грант 
департамента АПК в размере 3 
000 059 рублей. Им была выделе-
на субсидия из областного бюд-
жета 2 000 000 рублей. Остальная 
сумма – это привлечённые сред-
ства. То есть спонсорская помощь 
и вклад местного населения. 

«Сегодня мы уже смело можем 
говорить о том, что на строитель-
ство спортплощадки затратили на-
много больше, чем рассчитывали. 
Уже видно видно, что лимит мы 
превысили. Это связано с тем, что 
не всё смогли учесть до начала 
работы. В реализацию проекта 
значительный вклад внесла агро-
фирма «КРиММ». Организация 
выделила щебень для выравни-
вания площадки. Рабочие своими 

силами полностью залили бетон-
ное основание. 

Немало усилий в этот объект 
вложила и фирма ООО «Мастер». 
Её техника занималась выемкой 
грунта.

Выражаю огромную благодар-
ность всем, кто принял активное 
участие в строительстве спорт-
площадки. Без их помощи мы бы 
не обошлись и не смогли реали-
зовать этот проект», – сказала 
начальник управления по работе 
с территорией Марина Сорокина. 

Скоро в районе добавится ещё 
одно место, где упоровцы смогут 
не только отдохнуть, но и под-
держать здоровье, занявшись 
спортом. 

Марина МЕДВЕДЕВА.
Фото автора.

Специалисты ООО «Сигма-сервис» с укладкой 
покрытия должны уложиться за неделю.

Наши интервью

Лето пролетело – не за гора-
ми и 1 сентября. На вопросы 
корреспондента о готовности 
школ Упоровского района к 
началу нового учебного го-
да ответила председатель 
комитета по образованию 
администрации Упоровского 
муниципального района На-
дежда ЗИНИНА.

– Надежда Алексеевна, ка-
кие мероприятия проводятся 
перед началом нового учеб-
ного года? Были ли какие-то 
дополнительные в этом году? 

– Ежегодно проходит приёмка 
школ к новому учебному году. 
Сегодня все образовательные 
организации прошли эту проце-
дуру и обеспечены необходимы-
ми средствами для соблюдения 
мер безопасности. 

Надеемся, что День знаний 
пройдёт традиционно. Однако, 
если эпидемиологическая си-
туация будет нестабильна, то 
решат вопрос в интересах здо-
ровья школьников, родителей и 
педагогов. Из-за пандемии при 
организации учебного процесса 
будут учитываться все требова-
ния Роспотребнадзора. Чтобы 
дети могли соблюдать дистан-
цию между собой в школах, 
скорее всего, задействуют все 
входы в учреждение. Помеще-
ния и коридоры будут регулярно 
проветривать и обеззараживать.

За каждым классом закрепят 
кабинет, в котором планируется 
проведение уроков. Исключени-
ями станут те предметы, которые 
требуют специального оборудо-
вания для учебного процесса.

 
– Сколько образователь-

ных учреждений в Упоров-
ском районе откроются для 
школьников? Изменилась ли 
структура образовательных 
организаций? 

– В районе откроются все 13 
школ (8 средних, 3 основных, 
2 начальных). Их структура не 
изменилась.

К новому учебному году готовы

– Сколько детей впервые 
сядут в этом году за парты в 
районе и райцентре? Сколько 
всего школьников? 

– Точное количество учеников 
будет известно после 1 сентября. 
Планируется 290 первокласс-
ников (в прошлом году их было 
297), сто из которых ожидает 
Упоровская школа. Всего об-
учающихся – 2 800 (в прошлом 
году – 2 782), в 11 класс перешли 
139 человек, а 60 процентов от 
выпускников 9 класса, примерно 
138 человек, продолжат обуче-
ние в 10-м. 

– Родителей интересует, 
все ли учебники выдаются в 
школьной библиотеке? Нужно 
ли докупать? Может ученик 
старших классов загрузить 
книги на электронный носи-
тель и посещать школу с ним? 

– В школьной библиотеке об-
учающиеся получат учебники, 
которых в этом году закуплено 
11 078 экземпляров на сумму 
3 234 082 руб.

Ученик старших классов загру-

зить материалы на электронный 
носитель может, но посещать 
школу с ним – нет. Данный гад-
жет – это личная вещь ребёнка, 
содержимое которого педагоги 
не могут отслеживать. Также 
администрация школы не несёт 
ответственности в случае его 
утери или кражи. 

– Будет ли пополнение в 
коллективе учителей к на-
чалу учебного года? Есть 
вакансии?

– Конечно, пополнение, как 
всегда, есть: прибыл учитель 
иностранного языка в Емурт-
линскую СОШ, истории и обще-
ствознания – в Коркинскую, 2 
педагога начальных классов – в 
Упоровскую, математики – в Ин-
галинскую, физической культуры 
в Крашенининскую ООШ. 

Есть в районе и вакансии: 
требуется учитель физики, ма-
тематики, физической культуры, 
биологии, химии, иностранного, 
русского языка и литературы.

Подготовила
Регина ГАПОНОВА.

Надежда Зинина уверена, 
что учебный год начнётся организованно.
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Актуально! Официально

В регионе активно реали-
зуется федеральный проект 
«Популяризация предприни-
мательства».

  
По инициативе правительства 

Тюменской области для начина-
ющих организовано проведение 
4 видов образовательных сессий 
«Открой своё дело»:

* для всех видов бизнеса – 2 
offl ine интенсива;

* для конкретных видов бизне-
са – 8 offl ine эфиров;

* для сельских предпринимате-
лей – 8 online эфиров;

* для самозанятых – 3 online 
эфира.

По итогам эфиров участники 
получают пошаговую инструкцию 
и полезные материалы для раз-
вития своего бизнеса; информа-
цию о мерах господдержки; ин-
теграцию в сообщество предпри-
нимателей Тюменской области. 
Более подробно ознакомиться с 
проектом и зарегистрироваться 
можно на сайте «Откройсвоёде-
ло. рф».

Просмотреть запись прой-
денных эфиров можно на сай-
тах: https://www.youtube.com/
watch?v=Ei6vpBYyYs8 - Прямой 
эфир «Как открыть SMM агент-
ство»; - https://www.youtube.com/
watch?v=usfvdsuJcHs - Вебинар 
«Как открыть своё производство 
на примере 3D печати».

Чего хотят 
фермеры

Разговор с фермерами Упо-
ровского района показал: всё, 
чего ждут они на земле, укла-
дывается в два слова: «цена» 
и «доверие».

 Цена
Настроение у главы крестьян-

ско-фермерского хозяйства 
(КФХ) Андрея Казакова «не 
очень». После 5 лет ведения 
бизнеса его пыл поугас. Закупоч-
ная цена на молоко (у Казакова 
двадцать голов дойного стада) 
стоит на месте: «За два года сто-
имость дроблёнки увеличилась 
на четыре тысячи: была шесть, 
стала десять. Солярка – тоже, а 
молоко – как было, так и есть».

Тамара Алекина, тоже глава 
КФХ, рук не опускает. В бизнесе 
она с 2016-го. Три года назад 
на грант купила трактор: «Для 
нас это было существенной 
поддержкой. Ещё бы! Такое хо-
зяйство без трактора тяжело со-
держать». Тамара Владимиров-
на, её муж и наёмный работник 
управляются с почти полусотней 
голов: двадцать одной коровой 
и молодняком. Молоко сдаёт в 
кооператив по 19,50 руб. в за-
чётном весе. Говорит, что это 
очень мало. Вспоминает, как 
два-три года назад давали до 
26 рублей, продукцию в зачёт-
ном весе принимали по 22–23. 
«Субсидию отменили, теперь её 
платят кооперативам. Было бы 
хотя бы 22,5 рубля! – сокруша-
ется Тамара Владимировна. – В 
магазинах за хорошее деревен-
ское молоко цена доходит до 
девяноста».

Ценовая политика по молоку 
должна быть понятной и прогно-
зируемой на весь календарный 
год, считает глава Упоровского 
муниципального района Леонид 
Сауков. Он много общается с 
фермерами, каждого знает как 

Помогут
начинающим

П О С Т А Н О В Л Е Н И Е  №  951
20 июля 2020 г. с. Упорово

Об утверждении проекта планировки территории и проекта меже-
вания территории с. Упорово Упоровского муниципального района 
В соответствии со статьями 41, 42, 43, 45, 46 Градостроительного кодекса 

Российской Федерации, на основании заключения о результатах обще-
ственных обсуждений от 06.07.2020 г., положения о порядке подготовки до-
кументации по планировке территорий Упоровского муниципального района 
и сельских поселений, разрабатываемой на основании решений органов 
местного самоуправления Упоровского муниципального района, утверждён-
ного постановлением администрации Упоровского муниципального района 
от 13.11.2019 г. № 1571,  ст. 31 Устава Упоровского муниципального района:

1. Утвердить «Проект планировки территории и проект межевания терри-
тории с. Упорово Упоровского муниципального района».

2. Опубликовать настоящее постановление в газете «Знамя правды». 
3. Сектору информатизации администрации постановление с прило-

жением разместить на официальном сайте администрации Упоровского 
муниципального района в сети Интернет.

4. Контроль за исполнением настоящего постановления возложить на 
начальника отдела архитектуры администрации Упоровского муниципаль-
ного района.     

Первый заместитель главы района
Н. А. Васильева.

 
П О С Т А Н О В Л Е Н И Е № 1029

04 августа 2020 г. с. Упорово
О внесении изменений в Постановление администрации 

Упоровского муниципального района от 09.04.2019 г. № 427 «О 
создании и организации деятельности административной комиссии 
Упоровского муниципального района»

В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об 
общих принципах организации местного самоуправления в Российской 
Федерации», Кодексом Тюменской области об административной 
ответственности от 27.12.2007 № 55, Законом Тюменской области от 
28.12.2004 № 322 «Об административных комиссиях в Тюменской области», 
Законом Тюменской области от 26.12.2014 № 125 «О перераспределении 
полномочий между органами местного самоуправления Тюменской 
области и органами государственной власти Тюменской области и о 
внесении изменений в статью 14 Закона Тюменской области «О порядке 
распоряжения и управления государственными землями Тюменской 
области», руководствуясь статьёй 31 Устава Упоровского муниципального 
района, внести изменения в Постановление администрации Упоровского 
муниципального района от 09.04.2019 № 427 «О создании и организации 
деятельности административной комиссии Упоровского муниципального 
района»:

1. В приложении № 1 к Постановлению слова «ведущий специалист 
правового управления» заменить словами «главный специалист комитета 
жилищно-коммунальной политики администрации».

2. В приложении № 2 к Постановлению слова «предусмотренных статьями 
1.10, 1.22, 1.23, 2.2, 2.3, 2.5, 2.6, 3.3 (в части использования символики 
муниципального образования), 3.23, 3.27.1, 4.2, 4.3, 4.5, 4.13, 4.14, 4.15, 
4.16, 4.17, 4.18, 4.19, 4.20, 4.21» заменить словами «предусмотренных 
статьями 1.10, 1.22, 1.23, 2.2, 2.5, 2.6, 3.3 (в части использования символики 
муниципальных образований Тюменской области), 3.6, 3.23, 3.27.1, 3.29, 4.1, 
4.2, 4.3, 4.4, 4.5, 4.6, 4.7, 4.8, 4.9, 4.10, 4.11, 4.12, 4.13, 4.1.1».

3. Опубликовать настоящее постановление в газете «Знамя правды» и 
разместить его на официальном сайте администрации Упоровского муни-
ципального района. 

Глава района Л. Н. Сауков.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ВОЗМОЖНОСТИ 
ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ

Администрация Упоровского муниципального района информирует о 
возможности предоставления земельных участков, адрес: 

- Тюменская область, Упоровский район, с. Суерка, ул. Юбилейная, 5 
с видом разрешённого использования: под индивидуальное жилищное 
строительство, с кадастровым номером 72:19:1201002:771, площадь 
земельного участка – 1 601кв. м;

- Тюменская область, Упоровский район, с. Суерка, ул. Юбилейная, 7 
с видом разрешённого использования: под индивидуальное жилищное 
строительство, с кадастровым номером 72:19:1201002:777, площадь 
земельного участка – 1 314кв. м.

Граждане, заинтересованные в предоставлении земельного участка, в 
течение тридцати дней со дня опубликования и размещения извещения 
вправе подавать заявления о намерении участвовать в аукционе на право 
заключения договора аренды земельного участка по установленной форме.

Способ подачи заявлений: на бумажном носителе лично либо почтовым 
отправлением.

Дата окончания приёма заявлений: 04.09.2020 г.
 Адрес и время приёма граждан для подачи заявлений и для ознаком-

ления со схемой расположения земельных участков: Тюменская область, 
Упоровский район, с. Упорово, ул. Володарского, 45, каб. 307, пн., вт., ср. 
с 8 час. 00 мин. до 16 час. 00 мин., обеденный перерыв с 12.00 до 13.00, 
чт. – с 8 час. 00 мин. до 12.00 мин. по местному времени.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРЕДОСТАВЛЕНИИ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ
Администрация Упоровского муниципального района информирует о 

предоставлении земельных участков, с местоположением: 
- Тюменская область, Упоровский район, примерно в 1 800 м от д. Старая 

Нерпа по направлению на северо-запад, с видом разрешённого исполь-
зования: сенокошение. Площадь земельного участка в соответствии со 
схемой – 212 534 кв. м;

- Тюменская область, Упоровский район, примерно в 1 880 м от с. Емуртла 
по направлению на северо-восток, с видом разрешённого использования: 
сенокошение. Площадь земельного участка в соответствии со схемой – 
467 684  кв. м.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ 
О СОГЛАСОВАНИИ МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ

 ГРАНИЦ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ
Кадастровым инженером Долгоруковым Александром Юрьевичем, 

номер регистрации в государственном реестре лиц, осуществляющих 
кадастровую деятельность 25486, являющимся работником юридического 
лица ООО «Строительные решения», 627180, Тюменская область, Упоров-
ский район, с. Упорово, ул. Володарского, 35, оф. 1, тел.: 8(34541)3-27-27, 
адрес эл. почты: sr32727@yandex.ru, выполняются кадастровые работы в 
отношении земельного участка с кадастровым номером 72:19:0301001:156, 
адрес: Тюменская область, Упоровский район, с. Масали, ул. Первомай-
ская, д. 7, кв. 1.

Заказчиком кадастровых работ является Иноземцева Чинашхарик Айваз-
балиевна, адрес: Тюменская область, с. Масали, ул. Первомайская, д. 7 кв. 1.

Собрание по поводу согласования местоположения границ состоится 
«08» сентября 2020 года в 10.00 по адресу: Тюменская область, Упоров-
ский район, с. Упорово, ул. Володарского, 35, оф. 1.

Требования о проведении согласования местоположения границ 
земельных участков на местности принимаются с «06» августа по «07» 
сентября 2020 года, обоснованные возражения о местоположении границ 
земельных участков после ознакомления с проектом межевого плана при-
нимаются по адресу: Тюменская область, Упоровский район, с. Упорово, 
ул. Володарского, 35, оф. 1, ООО «Строительные решения».

Смежные земельные участки, с правообладателями которых требу-
ется согласовать местоположение границы с кадастровыми номерами: 
72:19:0301001:157 (Тюменская область, Упоровский район, с. Масали, 
ул. Первомайская, д. 7, кв. 2). При проведении согласования местопо-
ложения границ заинтересованным лицам необходимо предоставить в 
подлиннике документ, удостоверяющий личность (представителям – до-
кумент, подтверждающий полномочия), документ, удостоверяющий право 
на земельный участок.

Сергей Кайсин - предприниматель с большим стажем.

Работают, 
преодолевая трудности

человека и хозяйственника. 
Среди тех, кто пытается строить 
бизнес на селе, встречаются раз-
ные люди. Есть те, кто пробует 
себя в предпринимательстве, а 
склад характера не заточен на 
преодоление трудностей. Есть 
другие: хваткие, деятельные. Но 
проблема с закупочной ценой 
на молоко у них общая. Она не 
надумана, реальна, и без систем-
ной и стабильной поддержки её 
не решить.

Доверие
Кооператив «Усадьба» ра-

ботает с 2004 года. Руководит 
им Сергей Кайсин. Хозяйство 
находится на хорошем счету, 
потому что активно учавствует в 
сельскохозяйственных ярмарках 
и выставках. Кроме основного 
направления: закупа молока и 
мяса, небольшой мясной пере-
работки, кооператив оказывает 
услуги населению. Его трак-
торная бригада пашет огороды, 
заготавливает корма, вывозит 
мусор и навоз.

В 2016 году кооператив полу-

чил грант в размере полутора 
миллионов рублей с условием: 
ежегодно его объёмы должны 
расти на 1 процент. «В 2018-м, 
– рассказывает Сергей Кайсин, 
– у нас произошло большое 
увеличение по молоку. Многие 
кооперативы вообще отказы-
вались его принимать, кто-то 
брал один раз в день, а вечером 
люди не знали, куда его девать. 
Мы забирали всё». Из-за этого 
в следующем, 2019-м, чтобы 
перевыполнить показатели про-
шлого года, не хватило тридцати 
тонн. Докупать их на стороне 
Кайсин не стал: борьба с лей-
козом повысила требования 
к молоку. Предпочёл вернуть 
деньги. Необходимую сумму 
взял из выручки.

Сергей Кайсин старается ви-
деть в произошедшем плюсы: 
«Можно сказать, получился бес-
процентный кредит». 

И снова доверие
Во второй половине мая руко-

водитель КХ «Радуга» Владимир 
Чеглаков приехал из Упорово в 
Тюмень, чтобы сдать докумен-
ты на субсидию для весенне-
полевых работ. «Необходимо 
авансирование полевых работ на 
50 или 70 процентов от объёма. 
Потом по факту доплачивать 
остальное, – поддерживает пред-
принимателя КХ Леонид Сауков. 
– Мало хозяйств, которые имеют 
возможность без кредитов по-
сеять или убрать, тем более 
фермеры – там оборотки совсем 
нет». Леонид Николаевич счита-
ет, что знание главами районов 
местной специфики важно ис-
пользовать: «Мы хорошо зна-
комы с ситуацией на местах и 
людьми, знаем, кому можно до-
верять и оказывать поддержку».

Про главу фермерского хо-
зяйства Георгия Карачаушева 
Леонид Сауков говорит: «Он 
упорно преодолевает все жиз-
ненные трудности и работает 
под девизом: «Прорвёмся!». 
Тут заправку газовую сделал. 

Начал заниматься лошадьми. 
Импровизирует,  всё время 
находит что-то новое». Кара-
чаушев живёт в Упоровском 
районе с 1983 года, фермер – с 
2001-го. В прошлом, 2019-м, 
взял под пастбища 300 гекта-
ров. Завёл сотню лошадей, 20 
герефордов. «Хотел бы табун 
в триста лошадей, – делится 
планами Георгий Авраамович. 
– Коров сто голов хочу, не знаю, 
как получится». С него портрет 
сельского бизнесмена писать 
можно: с одной стороны, не-
унывающего, с другой – на-
ходчивого. А как быть тем, кто 
в сельском хозяйстве делает 
первые шаги? Или тем, у кого 
с предприимчивостью похуже? 
Они продолжают работать и 
расти, несмотря на эпидемио-
логическую ситуацию.

Елена МАКСИМОВА . 
PR-служба ТРО 

«ОПОРА РОССИИ».
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